

## VILLANUEVA DE LA CAÑADA ACOGE UNAS JORNADAS EMPRESARIALES

**Vva. de la Cañada, 25 de abril-** La Concejalía de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración organiza, los días 27 y 28 de abril, unas jornadas dedicadas a los emprendedores y empresarios. La iniciativa incluye diversas acciones formativas y de asesoramiento sobre el mundo empresarial. "Con estas actividades queremos transmitir a todas las personas que están empezando como autónomas que, a pesar de la crisis, se puede salir adelante con estrategias como la innovación, la expansión internacional o la unión con otros profesionales", explica Randa Sayegh, concejal de Desarrollo Local, Empleo e Inmigración.

Durante los dos días, Villanueva de la Cañada acoge el proyecto "Hoy Emprendemos en...", promovido por la Consejería de Empleo, Mujer e Inmigración de la Comunidad de Madrid. Una unidad móvil, ubicada en la plaza de España, servirá de aula y punto de información, en horario de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 18:00 horas. Las personas interesadas recibirán información sobre todas las herramientas y servicios que la Comunidad de Madrid pone a disposición de los emprendedores para apoyarles en sus proyectos. El programa se completa con una propuesta formativa compuesta por tres seminarios: "Sensibilización del Espíritu Emprendedor", "Plan de Empresa" y "Creación de Empresas".

### Mujeres empresarias

Por otra parte, el día 27, a partir de las 12:30 horas, el alcalde, Luis Partida, recibirá a la Asociación Intermunicipal de Mujeres Profesionales, Empresarias y Autónomas (ASIMPEA) en el salón abovedado del antiguo Ayuntamiento. Durante el acto, se celebrarán dos conferencias sobre innovación y tácticas empresariales. La primera de ellas, titulada "El asociacionismo como estrategia de mejora de la actividad empresarial", correrá a cargo de la presidenta de ASIMPEA, Rosa Quintana. Por su parte, Rosa García, ex presidenta de Microsoft, consejera de Banesto y BME y directora del MBA en la UAX, impartirá la ponencia sobre "Estrategias innovadoras para triunfar en el siglo XXI".

ASIMPEA trabaja desde 2005 en la zona noroeste de la Comunidad de Madrid para ayudar a las mujeres que han creado una empresa y a las que quieren abrirse un





hueco en el mundo empresarial. La asociación promueve la formación de la mujer en el ámbito profesional, a través de jornadas, conferencias, cursos y encuentros.